

いずかし

12月 

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和5年12月1日

ご来校 ご参観ありがとうございました!!

先日、栽柳園の楓が赤に染まっているのを見て、ひときわきれいだと感じました。いつも何気なく眺めている栽柳園の景色ですが、いにしえの人々もこのような思いをしてきたのかと思い、改めて栽柳園を日々眺めることができることの喜びを感じました。

日曜日に行いました「創立150周年記念いずかし集会」いかがだったでしょうか。午前中に行われた第一部では、開会行事に引き続き、横田久世さんにご講演いただきました。横田さんは、突然の病気のため、手の指と両足を失いながらも、競技用義足を装着して、マラソンなど様々なことに挑戦しておられ、生きることの素晴らしさ、命の大切さ、そして生きる勇気を、多くの方々に届けておられます。講演でも日々感謝して生きることの大切さを熱く語っていただきました。参加した6年生に感想を聞いてみたら、「ありがとうという言葉の大切さについて改めて考えました。」「お話を聞いて、自分のことをもっと大切にしたいと思いました。」といった感想を話してくれました。来賓の皆様やフロアの皆様からもとてもいい講演だったという声を聞くことができました。午後からは各学年の子供たちの発表でした。どの学年も一生懸命に練習してきた事が分かる発表で、みんな一生懸命に伝えてくれたと思います。今年度は、和太鼓クラブ、音楽クラブの皆さんも参加してくれて、とてもよかったです。



子どもたちも、ご家族の皆さんに見ていただきながらの発表でしたので、とても楽しみにしていたようです。はりきって発表している子どもたちの姿がとても印象的でした。ご参観いただいた保護者・地域の皆さん、ご観覧いただいた来賓の皆さん、お忙しい中、ご来校いただきましてありがとうございました。

消防自動車がやってきました

今週火曜日に、消防署の皆さんに、植柳小学校にきていただきました。これは3年生の子供たちが、社会科の学習「安全なくらしとまちづくり」で、消防の仕事について学ぶためです。消防署の皆さんには消防の仕事について講習をしていただき、その後、消防車について詳しく教えていただきました。消防車を近くで見た3年生の子供たちからは大きな歓声が上がっていました。安全なくらしを守るために日々、訓練されておられる消防署の皆さん、お忙しい中、学校にきていただいて、子供たちにお話ししていただきありがとうございました。



今週、体調を崩したり、発熱したりする子供たちが増えました。全国的にインフルエンザが流行拡大していて、金曜日には2年生が学年閉鎖となっています。学校でも、インフルエンザ等の感染症予防に努めていきたいと思いますので、ご家庭でもお子様の体調の管理に気を配っていただきますようお願いいたします。